Archiv (Vorschau mit Bild)

2020-07-21 16:59



<u>Vollpfosten</u>

Trocken, Sonne, blauer Himmel, ein Tag Urlaub. Geplant war eine ~240km Tour in den Westerwald. Doch so einfach sollte es nicht werden: Vollpfostenalarm!

Weiterlesen ... Vollpfosten



Baumgipfel

Ich bin kein Wissenschaftler. Aber wenn ich mir bei meinen Touren die Nadelhölzer so ansehe, dann mache ich mir doch so meine Gedanken. Heute geschehen, bei einem Tag Urlaub den ich wegen des schönen Wetters genutzt habe, um mal wieder eine Runde zu drehen ...

Weiterlesen ... Baumgipfel

2020-06-15 17:19



Andie M.

Als ob ich es 2019 schon gewusst hätte: der Urlaub 2020 sollte komplett in Deutschland stattfinden. Auf den Spuren des eigenen Familienurlaubs mit meinen Eltern wollte ich zwei von vielen Orten besuchen, in denen wir zu meiner Kindheit Urlaub gemacht hatten: die Mosel und die Lüneburger Heide. Los ging es mit dem ersten Ziel: an die Mosel.

Weiterlesen ... Andie M.



Zwei Räder

Der Start war mit dem PKW, das Fahrrad hinten drauf Richtung Leverkusen.

Dann ging es los ...

Weiterlesen ... Zwei Räder

2020-05-21 20:40



Blind und taub

Heute sollte es an die Mosel gehen. Heute ist es an die Mosel gegangen. Eine Tour mit etwas über 500km. Doch ich kam mir während der Fahrt ungewohnt <u>blind</u> und taub vor und ich musste feststellen, dass man fast blind und taub fahren kann, es ist aber ungewohnt.

Weiterlesen ... Blind und taub

2020-05-06 20:26



Sattel fester

Nach dem Sattelfest gestern gab es heute noch einmal ein Schüppchen "oben drauf": insgesamt fast 690 km. Und wieder mit dem Zweirad.

Jedoch war die motorisierte Unterstützung dieses Mal ein klein wenig größer.

Weiterlesen ... Sattel fester



Sattel-Fest

Hätte mir jemand vor ein paar Jahren gesagt, dass ich mal "just-for-fun" mit dem Fahrrad nach Leverkusen fahren würde, ich hätte ihn für verrückt erklärt.

Doch vieles ändert sich ja mit der Zeit. Da wäre zum Beispiel die Tatsache, dass die Firma in der ich arbeite bei "Jobrad" mitgemacht hat und ich mir ein Pedelec zugelegt habe.

Zum Zweiten ist die Bahntrasse von "vor der Haustüre" bis zu Leverkusen zu einem Radweg umgebaut worden (Wermelskirchen mal ausgenommen). Und so gab's heute einen Sattel-Test.

Weiterlesen ... Sattel-Fest



Urlaub, der Erste

Eigentlich sollte es ja für eine Woche an die Mosel gehen, zum Motorrad-Fahren und Wandern.

Doch leider macht Corona einen Strich durch die Rechnung: keine touristischen Übernachtungen in Rheinland-Pfalz erlaubt, aktuell bis zum 17. Mai.

Aber man kann ja auch zu Hause Urlaub machen.

Weiterlesen ... Urlaub, der Erste

Seite 28 von 56

- Anfang
- Zurück
- <u>25</u>
- <u>26</u>
- <u>27</u>
- **28**
- <u>29</u>
- <u>30</u>
- <u>31</u>
- Vorwärts
- Ende

Eine Übersicht über alle Einträge gibt es im Archiv in <u>Listenform</u> oder als <u>Vorschau mit Bild</u> .